

Wettkampf

Schützen haben ein neues Königshaus

Elfershausen Das traditionelle Königsschießen des Bürgerlichen Schützenvereins Elfershausen fand bei guter Stimmung mit zahlreichen Mitgliedern und Gästen im voll besetzten Schützenhaus statt.

Dass spannende Wettkampfgeschehen begann mit dem Schießen auf den hölzernen Adler, wobei die Schützen zunächst den Schwanz des Adlers ins Visier nehmen mussten. Mit einem gezielten Schuss setzte Heiko Herrmann den ersten entscheidenden Treffer und sicherte sich somit den Titel des Schwanzkönigs.

Im Anschluss wurde der Reichsapfel ins Fadenkreuz genommen. Hier setzte Philipp Kirchner mit einem präzisen Schuss das nächste Ausrufezeichen und wurde zum 2. Ritter gekrönt. Der Wettkampf ging

weiter mit dem Zepter, das Julian Feustel mit einem weiteren starken Schuss für sich entschied und damit den Titel des 1. Ritters errang.

Der krönende Abschluss des Schießens fand schließlich mit der Krone statt. Alexander Porkristl zeigte Nervenstärke und sicherte sich den Titel des Schützenkönigs. Die Schützenkönigin des Vorjahres überreichte ihm feierlich die Königskette, ein Moment, der mit viel Applaus gefeiert wurde.

Bei den Jugendlichen wurde Felix Koch als Jugendkönig gefeiert. Kyra Kleinhenz konnte sich als 1. Jugendritter durchsetzen. Die Überreichung der Jugendkette erfolgte durch den Jugendkönig 2023 und Jugendleiter Fabian Gabel, der den neuen Titelträgern ebenfalls herzlich gratulierte. *red*



Königshaus 2024 (von links): 1. Sportleiter Benedikt Müller-Bohley, Schwanzkönig Heiko Herrmann, 1. Ritter Julian Feustel, Schützenkönig Alexander Porkristl, 2. Ritter Philipp Kirchner, und 3. Sportleiter Robert Freund



Königshaus Jugend (von links): Sportleiter Benedikt Müller-Bohley, Jugendkönig Felix Koch, 1. Jugendritter Kyra Kleinhenz und Jugendleiter Fabian Gabel

Fotos: Sebastian Fox